



Edith Neuring

...eine echte Hamburger Deern

Ihre Musik verkörpert die Liebe zum Norden. Bereits im Alter von zehn Jahren lernt die gebürtige Hamburgerin Klavierspielen. Nachdem sie die Schule beendet hat, besucht sie das Konservatorium für Musik und Theater. Später entdeckt sie die Liebe zum Akkordeon. Auch nach der Geburt ihrer beiden Söhne gibt Edith Neuring ihre Leidenschaft zur Musik nie auf.

Heute ist sie nicht nur in ihrer Heimatstadt für ihre maritimen Lieder bekannt. Ihre Beliebtheit hat sie neben ihren Shantys auch den humorvollen, plattdeutschen Anekdoten zu verdanken. Mit dieser unvergleichlichen Mischung gelingt es ihr, jede Veranstaltung aufzulockern und zu einem einmaligen Erlebnis werden zu lassen. Auch im Fernsehen ist Edith ein gern gesehener Gast. So trat sie z. B. in der Kultsendung "Hafenkonzert" sowie in den beliebten TV-Serien des NDR "Lieder der Meere" und "Freut euch des Nordens" auf.